



## **ASSEMBLEE GENERALE DU 6 AVRIL 2016**

### **LIEU**

L'assemblée Générale se tient dans la salle de la Galle à UCHAUX

### **PRESENTS**

Nicolas RAPPEZ, Jorge DIAS, Marie Noëlle THIEFFRY, André SAUTARD,  
Membres du Bureau,

Jo SAURA, Président d'honneur, Maire d'Uchaux,

Fabienne BOMPAY, Georges CHAMBON, Yvon DALIGAND, Fabienne DESHKER,  
Monique DIAS, Daniel GIBERT, Jean Claude GREGOIRE, Bernard et Gisèle  
PERENON, Julie RAPPEZ, Barbara et Eck STOEVE, Jean François THIEFFRY,  
Adhérents,

Evelyne GUIGUE, Michèle SAURA, représentant la presse,

Alain DUBERNARD, Yolande ESVA, Maryvonne HAMMERLI, Pierre SIMLER,  
s'étaient excusés,

Procuration : Yolande ESVA, Maryvonne HAMMERLI, Pierre SIMLER

### **ACCUEIL DE NOTRE PRESIDENT NICOLAS RAPPEZ**

Nicolas nous accueille en nous retraçant brièvement les principaux événements de l'année écoulée :

- La saison 2015 a commencé avec l'arrivée au bureau du Conseil d'Administration de 3 membres : André, Marie Noëlle et Yvon
- Le nombre d'adhérents est passé de 21 à 28
- Création de notre site internet où l'on peut consulter nos rencontres, des photos ...
- « Les petits apéros » en fin de partie sont devenus une tradition, nous les poursuivrons
- Belle réussite pour notre tournoi du 30 mai 2015 aux Farjons avec 48 boulistes contre 32 l'année précédente – Soleil, bonne organisation et un dîner improvisé réunissant les membres de l'ABU et leurs amis – Le challenge du Garage des Farjons a récompensé le meilleur et la meilleure bouliste.  
A revoir cependant : le critère de la distribution des lots pour le prochain tournoi.

- Le 10 octobre, nous avons inauguré les terrains de la Place des Jardins en organisant un tournoi intime, doté du Challenge de la Mairie.  
S'en est suivi un dîner de fin de saison, en plein air, avec la participation de nombreux adhérents, un bon barbecue et de nombreux plats confectionnés par nos fidèles épouses – Merci à elles !!

Nicolas termine son allocution en remerciant tous ceux qui ont participé à cette belle saison : la mairie et tout particulièrement notre Maire Jo SAURA pour les nouvelles pistes de pétanque, les lots à la tombola et son soutien sans faille, la presse toujours présente, tous les membres, tous les sympathisants, tous les bénévoles.

Le quorum étant atteint, le procès verbal de l'Assemblée Générale du 13 mars 2015 est approuvé à l'unanimité.

### RAPPORT FINANCIER

André, notre trésorier, nous présente le bilan de la saison 2015/2016 :

Le solde actuel est de : 1.193,03 euros, se décomposant comme suit :

Recettes : 390 euros (cotisations) + 397 euros (recettes tournoi Challenge Farjpsn)  
+147,33 euros (repas de fin de saison) = 934,33 euros

Dépenses : 119 euros (assurances) + 12,40 euros (frais de tenue de comptes) = 131,40 euros

Solde précédent : 380,10 euros + 934,33 euros – 131,40 euros + 10 euros (caisse) =  
1.193,03 euros

### PROJETS POUR 2016

Jorge, notre secrétaire nous confirme la reconduction des rencontres des mercredi et samedi (15 h sur le boulodrome).

Nous organiserons le prochain tournoi de l'ABU avec le Challenge du Garage des Farjons le samedi 11 juin prochain.

Nous prévoyons également le Challenge de la Mairie d'Uchaux le mercredi 7 septembre 2016, suivi du repas de fin de saison.

Nous procédons ensuite à la distribution amicale des diplômes :

Sont lauréats :

- Yvon DALIGAND remporte le prix de l'élégance
- Fabienne DESHKER se voit attribuer le prix du meilleur espoir féminin
- Georges CHAMBON obtient le prix du meilleur tacticien.

### DECISIONS A VOTER

Suite à l'excellente situation financière de notre association, nous proposons de ramener notre cotisation annuelle à 10 euros (au lieu de 15 euros) et de faire un don de 500 euros à Entraide Mali.

Ces décisions sont acceptées à l'unanimité.

Enfin, les membres du Conseil d'Administration sont renouvelés dans leur mandat, Georges CHAMBON remplaçant Alain DUBERNARD, démissionnaire.

Décision acceptée à l'unanimité.

Nous terminons cette sympathique réunion par le verre de l'amitié.